

ÉCOLE DE L'ÉCHO-DES-MONTAGNES RAPPEL AUX PARENTS



Bonjour chers parents,

Nous avons observé certaines problématiques depuis la rentrée scolaire et nous considérons important de vous faire quelques petits rappels concernant le fonctionnement de l'école. Nous vous remercions de votre compréhension et comptons sur votre collaboration.

La direction

SURVEILLANCE ET SÉCURITÉ DES ÉLÈVES

Pour assurer la sécurité de vos enfants, il est important qu'ils se présentent sur la cour de l'école <u>seulement</u> au moment où il y a de la surveillance, c'est-à-dire à compter de <u>8 h 10</u> le matin et de <u>12 h 35</u> l'après-midi (préscolaire et primaire). Pour les élèves du secondaire, les portes ouvrent à 8 h 10 le matin et à 12 h 35 l'après-midi. En dehors de ces heures, il n'y a pas de surveillants et vos enfants ne sont pas sous la responsabilité de l'école.

De plus, il est à noter qu'entre 7 h 00 et 8 h 10, 11 h 20 et 12 h 35 et 15 h 45 et 17 h 45, il y a présence des responsables du service de garde mais celles-ci n'ont pas à superviser vos enfants. De plus, afin d'éviter qu'elles aient à gérer les conflits ou autres, il serait préférable que votre enfant demeure à l'extérieur de la cour d'école lors de ces moments.

Également, nous demandons aux parents qui viennent reconduire ou chercher leur enfant <u>de rester</u> en dehors du terrain de l'école.

Finalement, nous vous rappelons qu'avec la situation actuelle (Covid-19), nous désirons éviter le plus possible l'entrée de visiteurs à l'intérieur de l'école. C'est pourquoi nous comptons sur votre collaboration afin de vous assurer que votre enfant parte de la maison avec tout son matériel. Par ailleurs, si vous devez absolument vous présenter à l'école, vous devez le faire par l'entrée principale (8° Avenue) et le port du masque est obligatoire. De plus, nous vous rappelons que vous devez <u>en tout temps</u> vous présenter au secrétariat de l'école et celle-ci assurera le suivi et ce, afin d'éviter le plus de circulation étrangère dans l'école et ainsi diminuer les risques de contamination.

MOTIVATION DES ABSENCES

Toute absence doit être motivée par le parent (tuteur) en laissant un message sur <u>la boîte vocale</u> de l'école, au numéro de téléphone 869-2033 poste 1, ou sur le <u>portail parents</u>, si possible avant les heures de classe. À noter que la boîte vocale et le portail parents sont accessibles en tout temps en dehors des heures de cours. Pour le service de garde «Les Amis de Fabien», vous devez, en tout temps, motiver l'absence de votre enfant en laissant un message sur la boîte vocale au 869-2033 poste 3992. En aucun temps les réseaux sociaux ne doivent être utilisés.

Pour motiver l'absence de votre enfant, vous devez mentionner son nom, la date, la durée ainsi que le **motif** de son absence.

Tout changement à l'horaire habituel du jeune doit être signalé par le biais d'un message téléphonique au secrétariat de l'école ainsi qu'au service de garde s'il est concerné.

Lorsqu'un élève s'absente ou prévoit s'absenter, il est de sa responsabilité ou de celle de ses parents de se procurer le travail fait en classe ainsi que les devoirs à faire et de prendre entente avec le personnel enseignant concerné en cas d'examen à reprendre.





Nous vous rappelons que lors des déplacements dans l'école, le port du masque est obligatoire pour les élèves de la 5° année du primaire à la 2° secondaire. Il est donc de votre responsabilité de fournir un masque à votre enfant. De plus, nous comptons sur votre collaboration afin de conscientiser votre jeune sur l'importance de porter le masque et à le responsabiliser pour ne pas qu'il l'oublie à la maison. Nous avons quelques masques à l'école et nous pouvons, <u>de façon exceptionnelle</u>, dépanner votre jeune.